

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Les “Echos” deviennent mensuels (A nos lecteurs)

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1921, tome 19, p. 161

© Abbaye de Saint-Maurice 2010



A NOS LECTEURS

Les « Echos » deviennent mensuels

Voici longtemps que nous résistons au désir de publier les *Echos* tous les mois : nous nous rendons enfin aux nombreuses instances de nos amis, dont les raisons sont aussi les nôtres. Avec le prochain numéro, les *Echos* entreront dans leur vingtième année, et apporteront chaque mois à nos abonnés un minimum de 24 pages de texte inédit, sauf à la période des vacances, où les numéros de juillet-août seront réunis, et de même ceux de septembre-octobre. Nous ne redirons pas ici notre programme ; nos amis le connaissent ; nous nous efforçons de le remplir toujours en progressant. L'importante amélioration que nous annonçons est d'un heureux augure, en même temps qu'un gage de notre bonne volonté, et nous ne doutons pas qu'elle ne soit accueillie avec plaisir. Nous avons porté le prix d'abonnement à 3 fr. 50, seulement. Cette augmentation d'un franc semblera minime, mais si elle suffit à couvrir nos frais, nous ne demandons pas davantage, sinon de satisfaire de plus en plus nos lecteurs.

On peut, dès maintenant, régler le montant de l'abonnement pour la période d'avril 1921 à avril 1922, soit à notre compte de chèques Ilc 192 à Sion, soit directement à la Rédaction des « Echos de St-Maurice », Abbaye de St-Maurice (Valais).